

### **Communiqué de presse**

## **Les enfants de l'école Wickram, champions de la lutte contre le gaspillage alimentaire**

Dans le cadre d'une action de sensibilisation, menée par Colmar Agglomération, contre le gaspillage alimentaire, la société API, chargée de la fourniture des repas dans les écoles, a organisé une campagne de pesée dans plusieurs sites de restauration scolaire. L'objectif consistait à mesurer le poids des aliments laissés dans l'assiette à des fins d'étude, mais aussi à faire prendre conscience aux enfants de ce qu'ils gaspillent et, par la même, à les inciter à mieux évaluer les quantités de nourriture qu'ils sont effectivement en mesure de manger.

Afin d'apporter une touche ludique à cet exercice, un défi a été lancé aux groupes scolaires participant : réduire d'au moins 30% la quantité des aliments jetés entre la première et la dernière pesée. Au final, c'est l'école Wickram qui a le mieux réussi. Elle a remporté un magnifique « Gaspillopain » qui lui permettra dorénavant de mesurer tous les jours la quantité de pain jetée.

Il s'agit d'un sac transparent qui permet de voir la quantité de pain gaspillée. Le support de la structure permet de transposer cette mesure en nombre de baguettes et une ardoise permet de garder la mémoire des chiffres précédemment atteints. C'est malin, c'est ludique et ça incite à poursuivre l'effort !

Le « Gaspillopain » sera officiellement remis au site de restauration de l'école Wickram par la société API, en présence d'Odile Ulrich-Mallet, adjointe au Maire en charge des développements éducatifs, et de Béatrice Erhard, conseillère municipale déléguée :

**Jeudi 30 mars à 12h15**  
**Cantine de l'école – 1 rue Woelfelin - Colmar**

**Contact presse :**

**Delphine Sivignon**

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

[delphine.sivignon@colmar.fr](mailto:delphine.sivignon@colmar.fr)